



CytoCELL - Plate-forme de cytométrie et de tri cellulaire

Cytometry and cell sorting core facility



Nantes (44)

www.biogenouest.org/cytoCELL

ACCES . Access

La plate-forme est accessible aux unités de recherche académique et aux entreprises.

The platform is accessible to academic research units and companies.

Nathalie LABARRIERE

Responsable scientifique . *Manager*
nathalie.labARRIERE@inserm.fr

+33 (0)2 28 08 02 41

Juliette DESFRANÇOIS-NOEL

Responsable technique . *Technical manager*
juliette.desfrancois@inserm.fr

+33 (0)2 28 08 02 56



MOTS CLEFS . Keywords

cytométrie / tri cellulaire / imagerie / panels multi-paramétriques

cytometry / cell sorting / imaging / multi-parametric panels

OFFRE . Offer

La plate-forme CytoCELL regroupe douze cytomètres analyseurs, deux cytomètres trieurs de cellules et un cytomètre imageur. La plate-forme possède les compétences scientifiques et techniques pour la réalisation de projets scientifiques en sciences du vivant. De plus, elle propose de nombreuses formations liées aux techniques de cytométrie, tri cellulaire et d'analyse de données multi-paramétriques.

The cytometry core facility CytoCELL gathers twelve analyser-cytometers, two cell-sorters and one Imager-cytometer. The facility's expertise includes technical and scientific assistance for developing, carrying out and analyzing research projects and specific experiments. In addition, CytoCELL organizes various courses in cytometry techniques as part of the INSERM (the French National Institute of Health and Medical Research) training program.